

Cementos Molins, S.A. y Sociedades Dependientes

Informe de gestión intermedio consolidado del período de seis meses terminado el 30 de junio de 2012.

Los resultados del Grupo Molins a junio 2012 reflejan una situación contrastada entre las sociedades que operan en España, con descensos importantes de actividad y resultados negativos, y las sociedades internacionales, con dinámicas y resultados positivos.

Nuestra cifra de ventas consolidada se ha situado en los 455 millones de euros con un crecimiento del 13,7% con relación al mismo periodo del año anterior.

La cifra de ventas de nuestras participadas extranjeras ha aumentado un 24%. Por lo que respecta a nuestra cifra de negocio nacional ha sido un 13,5% inferior al primer semestre del año anterior, fuertemente afectada por la situación económica en general y del sector de la construcción en España.

El consumo de cemento en España sigue descendiendo, con tasas de crecimiento negativo interanuales del orden del 29%, un 35% en términos acumulados del año 2012. En Catalunya, principal mercado de operaciones de las compañías nacionales del Grupo, se registran descensos del 28% y 30% respectivamente.

El EBITDA consolidado se ha situado en 104 millones de euros, un 36% superior al del primer semestre de 2011. Este EBITDA es aportado por el grupo internacional que presenta un crecimiento conjunto del 49%, que contrasta con el EBITDA negativo de las sociedades nacionales.

Durante este semestre el Grupo consolidado ha invertido 20 millones de euros. Desde el mes de abril se encuentra plenamente operativa la nueva fábrica de cemento gris de Kairouan (Túnez), con una capacidad de producción de 1,2 millones de toneladas de clinker.

La situación financiera neta del Grupo se sitúa en un endeudamiento de 354 millones de euros, 44 millones de euros inferior al del cierre del ejercicio 2011.

El resultado del grupo consolidado ha sido de 19,8 millones de euros, un 70% superior al del primer semestre del 2011. Las sociedades nacionales del grupo pierden 16 millones de euros mientras que las compañías internacionales aportan un beneficio neto de 36 millones.

Información sobre medioambiente

Las empresas del Grupo Molins continúan desarrollando las actuaciones medioambientales detalladas en el informe de gestión a 31 de diciembre 2011, con especial incidencia en los programas relativos a la valorización de combustibles alternativos para su utilización en las fábricas de cemento.

De igual manera se siguen renovando los correspondientes Certificados de los Sistemas de Gestión Medioambiental.

Investigación y desarrollo

Las empresas del Grupo siguen centrando esfuerzos en la I+D+i con el objetivo de conseguir productos más sostenibles, con propiedades mejoradas y de menor coste que permita adaptarse a las necesidades del mercado y nuestros clientes.

Operaciones con acciones propias

Al inicio del ejercicio 2012 Cementos Molins Industrial, S.A.U. tenía 1.341.662 acciones de la Sociedad Dominante. Durante el primer semestre de 2012 se han comprado 215.119 acciones por un importe de 1,7 millones de euros.

Operaciones con partes vinculadas.

En la nota 12 de los Estados Financieros Resumidos Consolidados adjuntos se hace referencia a la operaciones con partes vinculadas. No se considera información adicional relevante.

Evolución previsible del Grupo.

No se aprecian signos de recuperación a corto plazo en nuestras sociedades nacionales dada la situación económica y de mercado en España.

Esta situación se verá compensada con la buena marcha de los negocios en el extranjero.

Hechos posteriores al cierre

No se han producido ningún hecho posterior de relevancia desde el 30 de junio de 2012 hasta la fecha de elaboración de estos estados financieros intermedios resumidos consolidados.